



日新

2024

03

第99期生 ご卒業おめでとうございます

PTA会長
嶋池 太

未来に羽ばたけ

ご卒業おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。

日新高校に入学されて あっという間の3年間だったと思います。

たくさんの思い出が出来ましたか。

学校生活、部活動、また体育祭、文化祭、校外学習、友人との思い出もたくさん作れたと思います。

これから新しい道へ進んでいきますが挫けることなく何事にもチャレンジして行って下さい。私達、父さん、母さんは、心から応援しています。卒業生、ガンバレ！

校長
日比野 功

卒業生のみなさん、卒業おめでとうございます。高校の3年間はとても濃厚で短く感じたのではないのでしょうか。みなさんの心の中に刻まれている高校生活の記憶は、楽しいことばかりではなく、時には辛いこともあったかも知れません。しかし、それらは必ず、みなさんが生き抜く将来の糧となります。

「成功」の反対は「失敗」ではありません。「成功」の反対は「諦め」です。うまくいかなかったことも、「失敗」と捉えるか、

「成功への途中」と捉えるかはみなさん次第です。頑張ったことは必ず積み上げられています。みなさんが、自分自身で積み上げた大切なものは、美しく輝く可能性を間違いなく持っています。ぜひ、この先も、みなさんの可能性を磨き上げ、美しく輝きを放ってください。みなさんが頑張った証として、日新高校の卒業証書があります。ぜひ、この先も胸を張って堂々と前進し続けることを願っています。

卒業生へ贈る言葉

1組担任 埋金 創平

1年が終わる度に後悔ばかりしています。あの時こうしていたらもっと良い結果になったのではないか、あの子どもたちにもっと求めてもよかったのではないかと。自分で言うのもなんですが、おそらく、私は今後も満足することはない、というより満足したくないのかもしれない。

皆さんと私の間には生きられる時間に大きな差があります。どれだけ大金をはたいても皆さんが持っている時間を私が手にすることはできません。その貴重な時間を精一杯生きてください。卒業おめでとうございます。

4組担任 橋本 晋

ご卒業おめでとうございます。高校での3年間はどうか。今一度、卒業、進路決定という結果に対して振り返ってみましょう。努力して結果が出ると自信になる、努力せず結果が出ると驕りになる、努力せず結果も出ないと後悔が残る、努力して結果が出ないとしても経験が残る、という言葉があります。今後、努力を積み重ねても結果につながらないことがあるかもしれませんが、努力した経験そのものはかけがえのないものになります。努力を続ける皆さんが良きご縁に恵まれますように。

学年主任 鳥屋尾 泰禎

「AIにできない心のこもったありがとう」

今後AIが発展していく社会をむかえる。不易と流行の過渡期に高校生を過ごした君たちにどんな力をつけることができたか、今も自問自答です。デジタル化の波が押し寄せようとも動じない基盤をこの3年構築できましたか。機微に触れ受け取れる感受性を高められたか。気持ちのヒダに寄り添い、顔を合わせ目を見て相手の気持ちを汲んで話してください。一人一人の顔を見てありがとう、と言いたい。

2組担任 岡崎 隆文

おめでとうございます！卒業という素晴らしい瞬間に立ち会えたことを誇りに思います。卒業は、皆さんの学びと成長の証です。苦労や努力が、ついに花開いた瞬間ですね。新しい友達や仕事、経験が待っています。その中で、自分の強みや情熱を見つけ、それを生かしてください。

"Yesterday is history, tomorrow is mystery, today is a gift, that's why it is called the present."
今日の経験が未来を作ります。未来は今日の積み重ねから生まれます。今日を大切に、未来へのステップとして前進してください。また、会いましょう。

5組担任 福原 あゆみ

高校という枠から抜け出し、あなたたちを縛るものも減ったでしょうか。何に縛られていましたか？校則ですか？勉強ですか？

「もう勉強したくない」という人もいますでしょう。でもどうか、学び続けて下さい。

「学び」は勉強をすることだけではありません。幅広いことに興味を持ち、知性と教養を身につけた人間になって下さい。

学ぶこと・知ることを放棄していれば、やがて自分自身が大きな損を被るということを、もうあなたたちは知っているはずです。みんなの前途に幸多からんことを。

3組担任 上田 亜維

99期生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。私は、この日新高校に赴任したこと、皆さんに出会ったこと、すべて、「必然」だったと考えています。みなさんはどうですか。日新高校に来たこと、友人と出会ったこと、選んだ進路など、そのすべてに意味を感じていますか。みなさんは、これから多くのことに出会い、悩みながらも歩いて行くことと思います。その一つ一つを「偶然」ととらえず、すべてに意味を感じ、みなさんだけの未来を創って行ってください。

6組担任 野口 大輔

99期生の皆さん、卒業おめでとうございます。この先の人生、上手いかわからないことのほうが多いかもしれません。「努力は必ず報われる。報われない努力があるのならば、それはまだ努力とは呼べない。」(王貞治)という言葉があります。社会は結果が全てです。それまでの過程を見てくれません。「これだけ頑張ったのに...」ではなく、「結果が出ないのは努力が足りなかったから。」そう考えられる強さを持って人生を切り開いて行ってください。皆さんの栄光ある人生を祈っています。



オープンスクール

11月18日にオープンスクールが行われました。
 中学生の生徒さんや保護者さんたちに、日新高校を色々な角度からアピールし
 日新高校がどんな高校なのかを知ってもらうことができるよう、PRスタッフと
 して在校生が各所で大活躍していました!



ひにアラタ



文化祭



9月29日(金)30日(土)に文化祭が開催されました！
アラタちゃんや、トライくんも参加して、
多くの生徒達が楽しむ様子が見られました。
今年もPTAの模擬店は大盛況となり、
スーパーボールすくいでは100個を超える達人もいました！



社会見学

当日、心配された雨も降る事なく、現地集合!!
皆さん時間厳守で、各自が協力して動いていただき、とても楽しい一日になりました。
アレグリアは、日常にはない音楽とパフォーマンスに感動し、
笑いもあり、あっという間の2時間でした。



時間のない中、ランチー燦一への移動もちょっと早足・・・
鯛茶漬けや牛焼きしゃぶに舌鼓をうちながら、
普段なかなかお話できない先生方や皆様との会話を楽しみました。
社会見学ならではの素敵なひと時を過ごせ、
実行委員一同感謝しています。ありがとうございました!!



10.14 2023
SAT

2023年



CHRISTMAS LIVE



Heart Seed



Earl Grey



Last Dreamer



Lea Lea



minon



ダンス愛好会



パチパチ

2023年締めくくりイベント。
参加者全員で大変盛り上がり、ステキな時間を過ごせた
クリスマスライブでした！

12.20 2023
WED

